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私は12月11日（月）から16日（金）の5日間の
（10:00～16:00）、A社にて実習をさせていた
だきました。初めての実習先にも関わらず初
日から全く緊張することもなく、5日間があっ
という間でした。今回の作業内容はタグカッ
ト・タグ付け・商品の袋詰め作業・ダンボー
ルの商品を詰め、2階から5階へ移動していく
という作業内容でした。初日から大きなミス
もなくスムーズに進むことができ、初日では
300枚ほどしかこなせていなかったタグ付けも、
日に日にむだな動きがなくなっていき、ひと
箱50枚ほど15分かけてやっていたものも3日目
くらいには5分ほどでこなせる様になり、枚数
も増え最終日には600枚を仕上げることができ
ました。

利用者A

私は12月5日から9日の3日間、アースエンジニ
アリング関西様にて実習をさせていただきま
した。今回が初めての実習だったので不安や
緊張に押しつぶされそうでした、でも会社の
方やスタッフの方がサポートしてくださった
おかげで無事に終わることができました。今
回の実習を通して、いろいろな事を学ぶこと
ができましが、私の文章力がないので1つのこ
としか書けませんでした。申し訳ありません。
今回の実習で学んだことは報連相の大切さで
す。普段エンカレッジでできていても実践で
きるどうかが不安でしたが、実習の担当の方
にしっかりできていたと評価していただき、
ほっとした半面、やはりとても大切なことだ
と改めて思いました。

利用者B

12月23日望年会、私達クイズ・イントロ班は、
催し物のトップバッターを務めました。望年
会前々日まで、班員総出でクイズ・景品の準
備や回答札の作成を行い、私はイントロ班を
束ねる関係上、会場の音響係も勤めました。
昨年の望年会でもイントロクイズを行いまし
たが、問題を考えるのは初めての経験でした。
各テーブルに置かれていたアルファベットの
札は、其のときの名残で、懐かしかったです。
また、時間の都合上すべての問題を披露する
ことはできませんでしたが、１問１問で参加
者の方が盛り上がるのを見るのは楽しかった
です。

利用者C

１２月２３日の望年会に参加しました。祝日
ということもあり、多くの父兄方や先輩方も
ご臨席頂きました。先に就職された先輩方の
話を聞く限り、苦労はしていますが充実した
社会人生活を送られていることがよく分かり、
自身も早く就職して次は先輩として参加した
いという気になりました。アトラクションで
は、時間の制約上一部を削ることもありまし
たが、特に大きなトラブルも無く、かなり長
い時間かけて準備していたこともあり、無事
に成功出来て安心しました。食事もホテルと
いうこともあり豪勢で充実したものでした。

利用者D

12月23日、望年会が行われました。前半は卒
業されたOB・OGの話があり、「働いてみて苦
労していること」や「エンカレッジで取り組
んで良かったこと」等、実際に働いている方
のお言葉を聞き、今後の就職活動を行う自信
がつきました。同時に「どのように働きたい
か」考えられた良い機会でした。後半は懇親
会で、お食事をいただきました。その際、
OB・OG達から直接的にお話を伺いました。
「楽しいのが一番」と聞き、「楽しく働きた
い」と思いました。その後、利用者全体が一
丸となりアトラクションを行いました。私は
ビンゴを担当していました。限られた時間の
中でイベントを完了することができ、とても
良い経験になりました。

利用者E

京都版

実習

望年会

広報版



の予定
・1月4日
初詣

・1月7日
土曜開所日

・1月27日
ソーシャルクラブ

望年会の様子

エンカレ通信をご覧の皆様、新
年あけましておめでとうございま
す。寒さも本番となり暖房器具
が手放せない季節になりました。
皆さんの新年の抱負はなんで
すか？私は「新しいことを積極
的に取り込む」ことです。今年
もエンカレッジ京都をよろしくお
願い致します。

利用者F

編集を終えて

発達障害のある方の
就職活動を応援する

http://hataraku-chikara.jp/

エンカレッジ京都のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

今回の望年会には総勢55名の皆さまにご参加いただき、誠にありがとうございました。おかげさ
まで前回にも増して盛り上がり、何より会場の一体感を感じるとても素晴らしい望年会となりまし
た。ご利用者の皆さんは、各チームに分かれて望年会当日までの約2ヵ月間、それぞれに工
夫を凝らした楽しい企画を考え、実施していただきました。また、会場内を飾り付けた多くの折り紙
細工もご利用者の皆さんによるもので、会場内のムードを一層盛り上げるものとなりました。皆さ
んのアイデアと実行力には、無限のエネルギーを感じました。
皆様との繋がりも大切にしながら、今後の運営に頑張っていきたいと思います。
本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

スタッフ 田中一朗

スタッフのエンカレ通信担当より

あけましておめでとうございます。
旧年中はお世話になり、誠にありがとうございました。
12月23日のエンカレッジ望年会に、たくさんのご家族の皆さまにお越しいただき、とても賑やかで盛り
上がった会となりました。ご利用者の皆さんで準備いただいた出し物で、楽しんでいただけたのではな
いでしょうか。また、ご利用者の皆さまには、エンカレッジより就労されたOB・OGの経験や体験のお話し
から、「働くこと」「働き続けること」へのイメージをもっていただけたのではと感じています。
2017年は酉年です。ご利用者の皆さまにとって「社会に羽ばたく飛躍の年」となるよう、個々に合わ
せた準備をスタッフ一丸となって日々サポートして参ります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

所長 小谷泰政

ご家族の皆様へ


